

AERONAUTIQUE : La Sten investit 5 M€ à Ozoir-la-Ferrière et se modernise

Spécialiste du traitement de surface et prestataire de l'industrie aéronautique, la société Sten (Société de traitements électrolytiques normalisés, CA : 6,7 M€) indique son engagement dans un programme d'investissement de cinq millions d'euros pour la modernisation de son usine d'Ozoir-la-Ferrière. Ce chantier a été rendu possible par le déménagement de la société Controrem, une autre filiale du groupe Dynel, spécialisée pour sa part dans le contrôle non destructif.